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Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 169 /2013 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o Plenário, 

para que seja solicitado as seguintes informações do senhor Prefeito Municipal, sobre a 

implantação de asfalto no bairro Santo Antonio do Jardim e Bom Jardim e continuação 

do bairro Floresta. 

 

1. Consta na programação do setor competente a implantação do asfalto nos 

bairros citados?  

2. Caso positivo, para quando esta prevista a execução do serviço? 

3. Caso negativo, quais os motivos? 

4. Há condições de priorizá-la? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando que este Vereador foi procurado por munícipes residentes 

bairro Santo Antonio do jardim e Bom Jardim, e estão reivindicando a implantação do asfalto 

em toda a extensão do bairro, por estar em péssimas condições de trafego. 

Considerando que o fluxo de crescimento da população vem aumentando 

com o passar dos anos, gerando assim grande a necessidade de investimentos no setor de 

infraestrutura urbana que contribui com a qualidade de vida da população. 

Atualmente o referido bairro está repleto de buracos, e com vários 

moradores residindo no local, fica insuportável o trafico de veículos e também a moradia, tendo 

em vista muito pó e trazendo doenças, principalmente em crianças, e quando chove os 

transtornos são ainda maiores, formando vários buracos. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pela administração 

municipal, como é praxe de acontecer e resposta plausíveis sejam repassadas aos 

interessados  que nos representamos. 

Secretaria da Câmara Municipal, 16 de julho de 2013. 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Casa de Leis, em Sessão 

Ordinária de 06 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 07 de agosto de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 


